

# Geschichten in der Jurte – zweimal ausverkauft

**Esbeck** Das erste Festival der Erzählkunst bot auch viel Neues für Schüler.

Zweimal ausverkauft – so lautet die Bilanz der ersten Wort-Welten. Das Festival der Erzählkunst fand in Esbeck und Helmstedt in einer Jurte statt.

Sybilla Pütz aus Hannover, Kathleen Rappolt aus Berlin, Rainer Mensing aus Essen und Organisatorin Dorothea Nennowitz traten als Erzählkünstler auf. Veranstalter war der Verein Erzählenswert aus Esbeck, unterstützt haben das Projekt unter anderem die Stiftung Braunschweiger Kulturbesitz, der Landkreis Helmstedt und die Politische Bildungsstätte.

Im stimmungsvollen Rund der Jurte lauschten die Besucher den humorvollen und manchmal auch nachdenklichen Geschichten aus fremden Kulturen und magischen Welten. Die illuminierten und geschmückten Spielstätten sowie eine kleine Feuershow bildeten den Rahmen für die Veranstaltung. „Die schöne Umgebung, die spannenden und witzigen Geschichten,

die tolle Atmosphäre: Es war ein besonderer Abend, wir hoffen auf eine Wiederholung“, sagten viele Gäste.

An den Vormittagen waren auch Schulklassen zu Besuch in der Jurte. Insgesamt etwa 300 Schüler kamen bei Fladenbrot und Tee in den Genuss der spannend erzähl-

ten Geschichten, erfuhren Interessantes über das Leben in der Jurte und wurden schließlich selbst zu Erzählern: „Wir hatten richtig viel Spaß und kamen auf die unglaublichsten Ideen von berauschten Mäusen, verliebten Prinzessinnen und verrückten Hunden.“



**Auch Schüler waren zu Gast in der Jurte.**

Foto: privat